

2023年2月2日開会 (通算149回)

例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

君が代

四つのテスト

会長挨拶



皆さん、こんにちは。

今月は平和の構築と紛争予防の月間です。昨今はロシアとウクライナの問題や中国・台湾の問題などでエネルギー費の高騰や物価の高騰など、私たちの生活に色々と影響があると感じております。

そんな中、内紛で大変だったカンボジアへ鈴木直前会長と大塚国際奉仕委員長に行って頂く事になっております。カンボジアへは視察という形で行って頂きます。色々と肌で感じたことを次回の例会でお話頂けることを期待しております。どうぞ気を付けて行ってきてください。

先日、テレビで白鵬関の断髪式が放映されておりました。平成の大横綱、貴乃花・朝青龍・白鵬の中で私は白

鵬関が一番好きで、断髪式をずっと見ておりました。モンゴル出身の力士ではありますが、とても日本らしい横綱だったと思います。とても記憶に残っている取組みがございます。平成25年の秋場所、白鵬関が13勝で全勝しているところに稀勢の里関との一番がありました。この一番で全勝している白鵬関を稀勢の里関が止めたのですが、負けた白鵬関が会場を後にする時に会場で万歳三唱が起こりました。その万歳三唱にわたしは違和感を感じております。異国の地で頑張っている方に対して、あの場で万歳三唱をするというのは非常にスポーツマンシップに反しているような気がしております。相手に対しての尊敬と思いやりが必要だったのではないかと思います。そういう尊敬や思いやりの気持ちがあれば紛争などは起こらないと思います。私達ロータリアンも常に心に尊敬や思いやりの念を持っていて頂きたいと思います。

平和の構築と紛争予防は世界だけではなく、皆さんの友人や家庭にも非常に重要になってきます。わたしも家庭の平和のために昨日、妻と食事に行きまして笑。

本日も宜しくお願い致します。

幹事報告



- 2月ロータリーレート 1\$=130円
- 2/21(火)にIMが開催されます。16:00から落合元監督の講演、18:30から懇親会、20:00に閉会予定です。場所は名古屋マリオットアソシアホテル16階です。ご登録頂いた方はお忘れなきようお願い致します。
- 本日16:00から補助金委員会が開催され、高木会長が地区の次年度補助金委員として参加されます。
- 2/4(土)に地区青少年交換第6回オリエンテーションが開催され、派遣候補生の牧野ななみさんと奥田紘也さん、地区青少年交換委員会の加藤副幹事が参加される予定です。
- 次回例会は2/16(木)@名古屋観光ホテル2階「曙の間」にてビュッフェ例会となります。例会前11:00より第3回クラブアッセンブリーが開催されます。会場などお間違えのないよう、よろしくお願い致します。

★第8回定例理事会審議可決事項★

- ・現王園陽子会員の出席免除が2月末まで延長
- ・上期決算と次年度組織について
- ・3/30(木)のIDMの開催場所、時間について

コンセプトエフブンノイチ 18:00～

- ・米山奨学生について地区より4月から新たに受入の要請
名古屋大学2年生 インド出身 トリパシィ ヤシャスビ クマー さん 24歳
- ・東日本大震災犠牲者追悼式について
3/11(土)14:30～15:00 14:46黙禱
費用なし、クラブとして賛同する

以上審議可決。



委員会報告



【出席委員会】 三輪貴之委員より

- ・出席率(出席免除者2名含む)

(今回)

第149回例会(2/2)

当日出席率:/44名 67.69%

(前回)

第148回例会(1/19)

当日出席率:41/65名 **100%**

※出席免除者除いて計算

- ・ニコボックス

野村治より

先日占いで大器晩成と言われました(笑)。

2月4日で57歳になりますが、いつなのか教えて下さい。

不破直行より

次男の高校受験が始まりました。

とりあえず私立は合格しました。

大崎美希より

くにちゃんコーヒーごちそうさま🌟

今度はランチでよろしく!

ふみくん、サロン御予約ありがとうございます🌟

浅野慎之、高木俊郎、堀場和孝より

第149回例会を祝して

【青少年奉仕委員会】 不破直行委員長より



松崎かのん1月レポート

牧野ななみ1月レポート

奥田紘也1月レポート



その他



2022-23年度第2回クラブフォーラム

- 2022-23年度上期決算について
- 次年度(23-24年度)組織について

すべて承認されました。

会員の皆様へは結果報告としてメールにてご報告しております。

宮の杜ロータリークラブの奉仕活動について

親睦と奉仕はロータリー活動の両輪となっております。

親睦活動については活発に動いて頂いていると思います。

本日は奉仕活動について皆さんに考えて頂きたいと思います。





- 単発イベント的な活動は地域に迷惑。ロータリーの認知度UPを狙うのが早い。
- 交通安全教室の開催(毎年)、子供食堂を対象につり教室を開催して釣った魚を食べるところまでやる(食育)。
- 未来を担う子どもたちへスポーツの支援ができないか。ローカルなスポーツなど。
- スポーツ、ベンチャー企業、LGBTへの奉仕活動はどうか。
- 凶悪犯罪が増えているのでメンバーの敷地から防犯カメラの設置をする。
- 児童養護施設などへの支援。
- 難民の方への就労支援。父子家庭への支援。
- 子供食堂をスタートすることを支援するのもいいのではないか。マニュアル化する。
- 自分の仕事の中から奉仕活動するのが一番早いので一度身近で探してみるのもいいと思う。
- 災害がおきたときにすぐに何か送れるように備蓄などについて考えてみるのはどうか。

参加は下記フォームよりコメントして下さい